



KOTABARU HERITAGE FILM FESTIVAL 2024

Nikmati Sinema Hingga Kuliner Nusantara

YOGYA (KR) - Gelaran Sinema Berdansa berjudul 'Cintaku di Kampus Biru' bentuk kemasan seni pertunjukan musik dan tari alih wahana film Indonesia cerita cinta era tahun 1970-an yang sukses dengan setting kampus UGM Yogyakarta. Pentas Sinema Berdansa 'Cintaku di Kampus Biru' disutradarai oleh Harin Sumonah tersebut, didukung tata artistik multimedia gambar gedung UGM melibatkan 50 pemain gabungan 11 Rintisan Kelurahan Budaya (RKB) di Kota Yogya.

Melihat pertunjukan Sinema Berdansa 'Cintaku di Kampus Biru' dapat bernostalgia kisah cinta dan suasana pada tahun 1970-an, tampil awal acara 'Kotabaru Heritage Film Festival' (KHFF) 2024 gelaran Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Yogyakarta, di lapangan Padmanaba SMAN 3 Yogyakarta Kotabaru, Jumat



KR-Khocil Birawa

Pentas Sinema Berdansa 'Cintaku di Kampus Biru'.

(9/8/2024) malam.

Setelah pentas Sinema Berdansa 'Cintaku di Kampus Biru' malam itu, pengunjung dihibur pemutaran film komedi berjudul 'Kejarlah Daku Kau Kutangkap' produksi tahun 1986, garapan sutradara Chaerul Umam mengambil lokasi syuting di Yogyakarta. Gelaran KHFF 2024, berlangsung selama tiga hari sejak Jumat Minggu (9-11/8/2024), pe-

ngunjung dapat melihat pameran 'Sinema Berlabuh di Jogja' dan Pasar Kobar by Pasar Kanger menjajakan aneka produk potensi UMKM RKB yang ada di Kota Yogyakarta dan kuliner khas Nusantara.

Kepala Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Yogyakarta Yetti Martani SSos MM mengatakan, bahwa KHFF 2024 ini, merupakan agenda ta-

hunan gelaran festival yang dilaksanakan di kawasan Cagar Budaya Kotabaru Yogyakarta.

Acara KHFF 2024 tahun ini, mengalami pengembangan selain pentas Sinema Berdansa melibatkan pemain gabungan potensi RKB di Kota Yogyakarta, pemutaran film di lapangan Padmanaba Kotabaru, beragam kuliner tradisional dan khas Nusantara, juga

pameran 'Sinema Berlabuh Jogja' di Grha Padmanaba SMAN 3 Yogyakarta mulai pukul 10.00-22.00 WIB dan acara yang menarik lainnya. (Cil)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005